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Замечания
были у всех

Согласно плану проходя-
щей сейчас операции «Авто-
бус» состоялась встреча

коллектива водителей пасса-

жирского автопредприятия с

инспектором Сланцевского
отделения госавтоинспекции

Г. Л. Козловским. На встре-

че присутствовал инженер

ш /,0 безопасности движения

■автопредприятия В. В. Нес-
терков.

Разговор, главным обра-
зом, касался технического

состояния автобусов, их
внешнего вида. Г. JI. Коз-
ловский рассказал об основ-

ных претензиях работников
госавтоинспекции к водите-

лям ПАТП, особенно под-

черкнув необходимость стро-

гого соблюдения скоростного

режима. Водители автобусов,
в свою очередь, высказали

свои претензии и пожелания

по поводу организации дви-

жения, внесли ряд предло-
жений, направленных на по-

вышение безопасности дви-

жения.

В результате такой встре-
чи обе стороны, учтя выска-
занные замечания и предло-
жения, будут совместно ра-

ботать над дальнейшим по-
вышением безопасности пас-
сажирских перевозок в на-
шем городе и районе.

А. ПАВЛОВ.

Не верьте слухам

В последнее время по го-

роду упорно распространя-

ются слухи, что будет отме-

нен бесплатный проезд для

пенсионеров в городских ав-

тобусах маршрутов №№ 2,
4, 5 и 11.

Не верьте этим слухам.
Решение о бесплатном про-

езде принимал Малый Совет
и никто его не отменял. Так
что, уважаемые пенсионеры,

вы можете спокойно ездить

в автобусах маршрутов №№
2, 4, 5 и 11, и б|илет с вас

никто не потребует.

До 20 июня

продолжается подписка

на городскую газету

„Знамя труда*
«Знамя

Приходите за посылками
4 июня заканчивается выдача гуманитарной помощи, поступив-

шей от американской благотворительной организации КЭР, следую-
щим категориям населения: инвалидам детства старше 16 лет, полу-
чателям социальных пенсий, многодетным семьям, одиноким мате-
рям, разведенным женщинам, не состоящим в повторном браке и
имеющим несовершеннолетних детей, вдовам погибших в Великую
Отечественную войну. Тех. кто не получил посылки в апреле— мае,
работники управления социальной защиты просят прийти за ними до
окончания выдачи.

Выдается также гуманитарная помощь женам военнослужащих

срочной службы.

й 'Кеетж L
Щ отовсюду Н

Пока на газету
труда» подписались 3200
сланцевчан. Надеемся, что

в ближайшее время число

подписчиков возрастет. Доб-
рый пример показывают не-

которые предприятия, кото-

рые смогли организовать

для своих работников подпи-
ску на городскую газету за

счет собственных средств.

«Водоканал» оформил подпи-

ску для 144 человек, СРСУ-
6 — для 48, а малое пред-

Т. КРЫЛОВА.

Куртки для малообеспеченных
В управление по социальной защите населения посту-

пили куртки, которые швейная фабрика «Молодость»

выделила для продажи малообеспеченным гражданам, со-

стоящим на учете. Их цена от полутора до пяти тысяч

рублей. Есть все размеры — от 46 до 56. Приобрести

куртки можно в отделе по социальной защите населения.

приятие отделочных работ
выписало «Знамя труда» для

33 человек.

Им уже гарантировано,

несмотря на все сюрпризы

рыночной экономики, поступ-

ление газеты в течение вто-

рого полугодия. Возможно,
хорошему примеру последу-

ют и другие предприятия.

Уважаемые

сланцевчане!

Если вы решили

подписаться на нашу

газету, то

напоминаем:

подписная цена

на полугодие —

780 рублей,
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в том числе

1 Всего 1 Зерновые Картофель Овощи
1 сев одн. травы

1 (в га) 1
_ ■ .

Г

К
План Факт % План Факт % План Факт % План Факт % План Факт %

S? Родина» 1290 1118 87 680 680 100 180 169 94 15 13 87 120 98 82
«Осьминское» 507 487 96 250 220 88 70 70 100 10 — — •— 137 —

«Сланцевское» 722 578 80 370 350 95 100 81 81 15 5 33 90 62 69
«Старопольское» 545 526 97 320 320 100 70 90 129 10 9 90 100 80 80
«Аврора» 779 668 86 350 350 100 90 90 100 9 9 100 70 217 310

Всего по району 3843 3377 88 1970 1920 97 510 500 98 59 36 61 380 594 156

Главное — порядок
Удачно этой весной прошла посевная

кампания в АО «Осьминское». Как и пла-

нировали, сумели провести все основные ра-

боты в течение 20 дней, причем без привле-

чения помощников со стороны.

-— Очень хорошо сработала инженерная

служба, — отмечает главный агроном «Ось-
минского» В. М. Басова. — Это заслуга ново-

го заведующего машинным двором А. Н.
Панченко, а также и. о. главного инженера

И. А. Дурнева.

Среди наиболее ответственных механиза-

торов в «Осьминском» отмечают Н. Б. Зай-
цева, А. В. Цикунова, В. А. Муху и других.

ОЧЕНЬ НАСУЩНАЯ
На очередном совещании

у главы городской админист-

рации выступила с информа-
цией В. И. Зайцева, заведу-

ющая отделом учета, распре-

деления и обмена жилой
площади. Ее сообщение об
основных аспектах деятель-

ности отдела, несомненно,

представляет интерес и для

читателей нашей газеты.

— За 5 месяцев 1993 го-

да работники отдела прове-

рили, оформили и передали

на рассмотрение жилищной
комиссии и главы админист-

рации документы на заселе-

ние трех новых домов, сдан-

ных в текущем году. Это
два дома, принадлежащих

ЛПО «Ленинградсланец»
(один из которых входит в

состав МЖК), и один дом

завода «Полимер». Всего —

251 квартира, общей пло-

щадью 8144 квадратных ме-

тра. При повторном засе-

лении жилой площади рас-

пределены 43 квартиры пло-

щадью 1200 квадратных мет-

ров и 31 комната площадью

490 квадратных метров.

Распределение жилплощади

велось как на предприятиях,

так и в соответствии с очере-
дью при городской админист-

рации.
Сейчас на учете находятся

3506 семей по городу и рай-
ону, нуждающихся в улуч-

шении жилищных условий.
Из них 760 — состоят на

учете при городской админи-
страции. В их числе — 14

льготных очередей. Причем,
надо иметь в виду, что про-

цент отчисления жилья пред-
приятиями — владельцами

домов для льготных катего-

рий ведется в соответствии
с правительственными доку-

ментами и периодически из-

меняется. Так, все обязаны
делать такие отчисления в

пользу следующих катего-

рий: инвалиды Великой Оте-
чественной войны, переселен-

цы из военных городков,

офицеры запаса. По реше-

нию Сланцевского городского

Совета по 1 квартире в каж-

дом доме выделяется в поль-
зу учителей, медиков, ОВД.
Как правило, выделяются

квартиры в пользу строи-

тельной организации и слу-

жебные. Остальные льгот-

ные категории граждан по-

лучают квартиры в домах,

принадлежащих муниципаль-
ному жилому фонду. Надо
сказать, что беженцы с Кав-
каза, из Средней Азии и
других «горячих точек» не

имеют льгот на жилье, хотя

мы обязаны по возможности
быстро найти вариант вре-

менного размещения семей.
Непростое положение сло-

жилось с переселенцами из

областей, пострадавших от

Чернобыльской катастрофы.
В первое время квартиры им
предоставлялись также по

льготной очереди, но сейчас
этот процесс упорядочен.
Имеется соглашение России,
Украины, Белоруссии о том,

ТЕИА
что из области, откуда вы-

ехали переселенцы, будут
перечисляться средства для

строительства жилья для них
па новом месте. Причем,
перечисление это должно ид-

ти на конкретные фамилии.
К сожалению, приходится го-

ворить о том, что такие пе-

речисления пока идут только

из Брянской области.
Военнослужащие запаса,

отслужившие 20 календар-

ных лет действительной
службы, имеют право на по-

лучение специального удо-

стоверения, при наличии ко-

торого их ставят на льгот-

ную очередь. В нашем горо-

де все пункты льгот, поло-

женных этой категории, вы-

полняются, кроме быстрого
предоставления жилья. На
строительство жилья для них

поступают средства целевым
назначением, но вследствие
постоянного роста цен, ин-

фляции долгое время не бы-
ло возможности приступить

к строительству. Однако
сейчас уже имеется проект и

начато возведение жилого

дома для военнослужащих

запаса. В некоторых райо-
нах есть возможность поку-
пать жилье на выделяемые
деньги — в ведомственных
домах, но в нашем городе, к

сожалению, строят не так

много.

С начала года в городе
произведено 100 обменов
квартир, забронировали или
продлили бронь на жилье 12

семей, выехавших из города.

Бронирование осуществляет-

ся в соответствии с переч-

нем объектов народного хо-

зяйства, где предоставляется
такое право.

Кроме того, наш отдел

проверяет письма, жалобы,
касающиеся жилищных воп-

росов. Надо сказать, что они

составляют до 40 процентов

всех обращений в городскую

администрацию. Постоянно
ведем прием граждан, долж-

ностных лиц, занимающихся

выделением жилья на пред-

приятиях, я часто присутст-

вую на приемах граждан,

которые ведет глава админи-

страции.

Раньше движение очереди

на жилье было более интен-

сивным — и строили больше,
и освободившиеся квартиры,
комнаты тоже составляли не-

плохой резерв. Но сейчас за

счет приватизации жилья и

за счет ослабления режима

прописки этот источник за-

метно оскудел. Чем меньше

строится жилья в городе и

районе, тем труднее рабо-
тать нашему отделу. Сочув-
ствуем людям, понимаем их

проблемы — но помочь час-

то нет никакой возможности.
Граждане не всегда понима-

ют, что мы выполняем свой
долг. Каждый человек хо-

чет особого расположения к

себе, считает, что какими-то

пустыми на его взгляд фор-
мальностями можно пренеб-
речь. Но закон — это ведь

для всех закон. К сожале-
нию, нередко люди идут и

на сомнительные операции
по незаконной продаже жи-
лья. На то, чтобы разо-

браться с такими делами,

тоже уходит очень много

времени и сил.

О новой жилищной поли-

тике. В этом году ожидаем

принятия нового жилищного

кодекса. Сейчас в прави-

тельстве и Верховном Сове-
те РФ находится на рас-

смотрении и на доработке
проект основ жилищного за-

конодательства. В нем, в ча-

стности, предполагается оп-

ределить сроки и порядок

перехода к оплате жилья в

размерах, обеспечивающих
возмещение издержек на со-

держание, ремонт, оказание

коммунальных услуг. Дол-
жен быть предусмотрен и

порядок предоставления
гражданам компенсаций и

субсидий при оплате жилья

и коммунальных услуг. Ожи-
дается, что предоставление

квартир будет вестись по не-

скольким направлениям.

При приобретении за собст-
венные средства ограничения

маловероятны. При заклю-

чении договора о найме
квартиросъемщики будут по-

лучать жилплощадь в соот-

ветствии с социальными

нормами, утвержденными- ме-

стными Советами — в зави-

симости от уровня обеспе-
ченности жильем. Вводится
также принцип аренды жи-

лья. ее условия будут раз-

рабатываться местными ад-

министрациями. За счет

аренды можно будет полу-

чить дополнительную жилую

площадь, но опять - таки

администрация будет исхо-
дить от общей обеспеченно-
сти жильем. Записала

С. ШИШКИНА.
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НАН ЗИМОВАТЬ
БУДЕМ?

Чрезвычайно серьезный
разговор по подготовке к
предстоящему отопительному
сезону состоялся недавно на
очередном заседании Мало
го Совета. Была сделана

попытка решить одну из са-
мых больших проблем —

обеспечить надежную подго-
товку к зиме котельной за-
вода «Полимер». Как заявил
заместитель главы админи-
страции Г. Н. Лантов, нет
уверенности в том, что эта
работа будет проведена на
должном уровне. В ряде го-
родов Ленинградской облас
ти уже принято решение о
передаче котельных предпри

ятий, обслуживающих город-
ские кварталы, в муници

пальное ведение. Проект
аналогичного решения об-
суждали и наши депутаты.

В нашем городе главную
ответственность за подготов-
ку к отопительному сезону,
как правило, несут два пред-
приятия — «Полимер» и
«Тепловые сети». В ходе об-
суждения выяснилось, что
оба они не готовы к переда-
че котельной городу. Как
для -ремонта котельной, в ча-
стности — для работ по за-
пуску третьего водогрейного
котла (которые ведутся уже
в течение нескольких лет),
так и для восстановления
тепловых трасс, замены труб
— требуются деньги. Ре-
альный источник один — го-
родской бюджет, но ему в
лучшем случае под силу раз-
ве что сохранять статус кво.
Таким образом достаточно
бурная дискуссия свелась к
одному знаменателю: город
не платит денег за отпущен-
ное тепло в последние меся-
цы прошедшего отопительно-
го сезона и не выделяет
средства на приобретение
труб. Следовательно, содер-

жать котельную на должном
уровне возможности тоже не
будет. Небольшой нюанс в
этой ситуации оттенила за-
меститель главы администра-
ции Н. Н. Семенова. Она
сказала, что действительно
не разрешает перечислять
средства заводу за отпущен-
ное тепло — поскольку до
сих пор не удалось ни разу
провести проверку правиль-
ности начисляемых на заво-
де платежей, хотя такая до-
говоренность существовала.
В прошлом году, напомнила
Н. Н. Семенова, подобная
проверка позволила вернуть
в бюджет более 30 миллио-
нов рублей.

Таким образом, оконча-
тельное решение вопроса бы-
ло отложено в связи с необ-
ходимостью более подробно
изучить как фактические,
так и юридические обстоя-
тельства этой проблемы.
Очевидно, что передача ко-
тельной и тепловых сетей
в одни руки повысила бы от-
ветственность за их подго-
товку. Но кому захочется
брать такую ответственность
на себя? С. ШИШКИНА.

готовь сш летом ...

В муниципальной собст-
венности Ленинградской об
ласти находится 588 кило-
метров тепловых сетей и 182
котельные, в которых сосре-
доточено более 37 тысяч
единиц различного оборудо-
вания, причем 9 тысяч трс
бует замены, поскольку из
за их состояния сохраняется
высокая аварийность. Чтобы
поправить ситуацию, Малый
Совет Ленинградского обла-
стного Совета народных де-
путатов выделил производст-
венному предприятию «Лен-
облжилкомхоз» 10 миллионов
рублей на приобретение пе-
редвижного контрольно-ди-
агностического комплекса для
обследования объектов теп-
лового хозяйства области.
Это поможет лучше подгото-
вить отопительные системы
к предстоящей зиме. 

Под контролем пусковой объект

Вот и наступает предпус-

ковой период на новой шко-
ле на северной окраине го-
рода, генеральным подряд-

чиком которой выступает
«Строительно - производст-

венный комплекс», а заказ-
чиком — городская админи-
страция, ее отдел капиталь-

ного строительства. Сразу
надо сказать, что этот пери
од должен был начаться

много раньше и непредсказу-
емая вначале задержка те-
перь предсказывает неимо-

верные трудности сдачи объ-
екта в срок и даже вероят
ный срыв этого срока. По
договору школа, учебные ее

корпуса должны быть гото-
вы уже в новом году. Но
складывается на стройпло-
щадке все так, что трудно
рассчитывать на такой успех.

Дело в том. что до сих пор
не закончен монтаж хозяйст-
венно - спортивного корпуса
работниками Гатчинского
ССК. Месяца на два они
уже затянули монтаж, а

сколько еще пройдет времени

до окончания их работ, не-
известно. Нынче всю «по-
году» строителям портят

грабители и воры, снимая
с кранов ценное оборудова-
ние и срезая кабель. Ба-
шенный кран, который нахо-
дится в распоряжении мон-
тажников ССК, разграблен
дважды. Первый раз уне-

сено с него 8 пускателей и
второй раз столько же. Во
всяком случае такой «диаг-
ноз» поставлен ремонтника-

НАСТУ

ГОРЯЧАЯ
ми Кингисеппского участка

УМ 260. После первого ре-

монта кран не работал ни

дня. Как утверждает руко-

водитель гатчинской органи-
зации «Монтажник», слеса-

ри УМ-260 если и сделали
тогда кран, то не сдали его

в эксплуатацию. А тут ока-

зался он разграбленным и

второй раз. Так кран и про-

стаивает, а вместе с ним и

дело— с середины апреля. За-
гвоздка в том, что пока не

закончены эти работы, пока

не убраны подкрановые пу-

ти, не начать операции мно-
гим специалистам других

субподрядных организаций.
Сейчас введены уже в

практику оперативные сове-
щания всех руководителей
организаций — участниц

строительства школы, ведет-
ся протокол, установлены
деловые отношения. На объ-
ект заехали и довольно ши-

роким фронтом ведут свои
работы сантехники УСТР-73
под руководством В. Н. Кур-
чанова. Конечно, эта орга-
низация одна из дисциплини-
рованных, из-за которой не
останавливаются дела. А
сам Виктор Николаевич не-
посредственно руководит ра-

ботами, с ним всем легко

П А Е Т

ПОРА
решать вопросы, он преду
смотрителем и заботлив в

обеспечении всем необходи-
мым для продвижения ра-

бот. Заехали на объект
электрики, другие специали-

сты.

Многое зависит и еще от
одного субподрядчика —

СУ 322, который к тому же
возводит и кирпичное здание
бассейна. Трудности даже с
доставкой раствора и бето-
на. которые комбинат
«Стройдеталь» выпускает

лишь неполную рабочую не-
делю. Поэтому или впрок
надо запасать этот материал,
или искать другие источни
ки, обеспечивающие им.

Так что стройка идет не
так быстро, как первона-
чально планировалось. На-
ряду со сделанным большим
и масштабным, впечатляю-
щим на вид, налицо тревож-
ное отставание от графика
по всем позициям. Самое-то
главное, очень большой объ-
ем штукатурных, облицовоч-
ных работ может уйти в не-
подходящее зимнее время.
Все зависит от того, как бу-
дут использованы летние ме-

сяцы.

Школой вплотную занима-
ются руководители ТОО

«Строительно - производст-
венный комплекс». Ведет
стройку наравне с начальни-
ком участка В. И. Валем
старший прораб товарищест-
ва Н. А. Ефимов.

По тону оперативного со-

вещания в прошедшую пят-

ницу, которое вел О. М. Кар.
бовпичий, чувствовалась про-
работанность на всех уров-

нях вопросов строительства
и вовлечение всех участни-
ков строительства, в том чи-

сле заказчиков и будущих
эксплуатационников — ад-

министрации школы № 12,
которую представляла ди-

ректор школы И. В. Ивано-
ва.

Да, судьба директоров
строящихся школ - стать в

какой то степени и строите-

лями, овладеть вопросами

снабжения. комплектации.
Что такое построить новую

школу, на себе прочувство-
вали В. А. Горбунова —

директор из Загривья. Т. В.У
Полевая — директор шес-

той школы. Эта участь по-

стигла и И. В. Иванову.
Что ж, это хорошая закалка

и школа хозяйствования.
Выли на оперативке все ру-

ководители субподрядных
организаций, кроме промвен.

тиляции. Это не впервой.
Вообще все то, что завязы-

вается на кингисеппских ор-

ганизациях, приносит допол-

нительные хлопоты. До них

бывает далеко, как до Бо-
га...

О. СВЕТЛОВА.

НЕ ВОН ТЕС В КЙИНТЙЛНСТОВ
В комитете по управле-

нию муниципальным иму-

ществом на днях состоялось
совещание руководителей
муниципальных предприя-

тий. Председатель комите-

та Г. А. Кенюхов познако-

мил собравшихся с новым
Указом Президента России
№ 640 «О государственных
гарантиях права граждан

России на участие в прива-
тизации». Этот документ

содержит ряд мер, направ-
ленных на ускорение малой
приватизации. В частности,

установлены конкретные сро-

ки: до 1 августа должны
быть приватизированы пред-

приятия общественного пи-

тания, бытовых услуг, тран-

спорта независимо от ведом-
ственной принадлежности.

При несвоевременной подаче
документов от коллективов
городской комитет по управ-
лению муниципальным иму-

ществом вправе принять са-
мостоятельное решение о

способе приватизации данно-
го предприятия.

В Указе подчеркивается
также, что продажа имуще-
ства предприятий будет осу-

ществляться по остаточной
стоимости на 1 июля 1992
года без переоценки. Кол-
лективы приватизируемых

предприятий могут значи-
тельную часть (до 45 про-

центов) платежей внести ва-
учерами. Это косвенным об-
разом повлияет на рост кур-

са ваучера, так же, как и
то, что отныне не менее 29
процентов акций акциониру-
емых предприятий будут на-
правляться для реализации
на специализированных че-
ковых аукционах.

Участники совещания при
обсуждении подняли ряд
вопросов, касающихся важ-
ных для города объектов.
Что касается магазина
№ 47, Г. А. Кенюхов сооб-
щил, что на Малом Совете
уже принято решение о про-
ведении закрытого инвести-
ционного конкурса, который
и выявит будущего владель-
ца. Как известно, основны-

ми претендентами на него
выступают райпо и АО
«Сланцевское». Специаль-
ная комиссия, созданная Ма-
лым Советом, отберет участ-
ников конкурса и в конечном

итоге выявит победителя.
Было подчеркнуто, что

существует пока ряд неяс-
ных моментов: как пойдет
приватизация в торговом
центре «Сланцы», по буду-
щей принадлежности школь^
ной и дошкольной сети пита-
ния, таких предприятий, как
химчистка и некоторые дру-
гие. По всем этим вопро-
сам предстоит искать прием-

'лемые для заинтересованных
сторон варианты.

Не исключено, что самых
неторопливых и сомневаю
щихся в нужности привати-
зации своих предприятий за-

ставит поспешить информа-
ция об изменении условий
аренды. С 1 июля минималь-

ная цена за квадратный метр

арендуемой площади пред-
приятиями торговли, обще-
пита и бытового обслужива-
ния увеличивается до 1,5 ты-

сячи рублей в год. А вводи-

мые в качестве способов
аренды конкурс и аукцион,

видимо, повысят и эту циф-

РУ-
В заключение участники

совещания получили совет

не бояться крупных инвесто-
ров, которые желали бы
приобпести их предприятия.

Акционирование предприя-
тия силами коллектива по

второму варианту приватиза-

ции вряд ли можно считать

лучшей возможностью. Од-
ним из доводов в пользу

этого утверждения служит

достаточно скудный ассорти-

мент магазинов: у коллекти-

вов, выкупивших их, не хва-

тает оборотных средств. Так
что, наверное, не стоит бо-
яться новых капиталистов,

хотя происхождение их ка-
питалов зачастую остается в

тени. Но, похоже, именно

на них возлагаются большие
надежды в деле грядущего

возрождения России. Что ж,

не впервой нам терпеть ради

грядущего, хотя подобные
размышления сразу приво-

дят на ум некрасовские
строки «жаль только, жить в

эту пору прекрасную уж не

придется ни мне, ни тебе».

3. ФЕДОРОВА.

□

Улыбка

художника

□

Рис. В. ШИЛОВА

ГОРОД ,

меняет^
СТАТУС

В Ленинградской области
одним городом областного
подчинения стало больше.
На основании Указа Прези-
диума Верховного Совета
Российской Федерации от 12
апреля 1993 года к этой ка-
тегории отнесен город Шлис- л

сельбург (ранее Петрокре-^
пость) Кировского района,^
ранее значившийся городом
районного подчинения. Соот-
ветственно уменьшилось чи-
сло депутатов Кировского
городского Совета народных
депутатов, т. к. 16 округов
территориально расположе-
ны в черте Шлиссельбурга,
по ним полномочия киров-
ских депутатов досрочно
прекращены. Теперь в Ки-
ровском горсовете 131 изби-
рательный округ, а Шлис^-, ч1

. сельбургский городской Со*4
вет народных депутатов
районного подчинения преоб-
разован в городской Совет
областного подчинения ре-
шением Малого Совета обла-
стного Совета.

Теперь на очереди — раз-
граничение муниципальной
собственности Шлиссель-
бурга и Кировского района.
Для решения связанных с
этим вопросов создается со-
гласительная комиссия.

Ранее в число городов об-
ластного подчинения был
переведен ныне пограничный
Ивангород, расположенный в ^
Кингисеппском районе.

Есть подростки

— есть и льгота
В целях стимулирования

процесса привлечения под-

ростков к производительно-

му труду, техническому и

другим видам творчества Ма-
лый Совет областного Сове-
та народных депутатов осво-

бодил от налога на прибыль
в части, поступающей в об-
ластной бюджет, предприя-

тия, в которых подростки со-
ставляют не менее 75 про-
центов от общего числа ра-

ботников.
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Окно ГАИ

Когда не соблюдаешь
закон

С наступлением теплых

дней заметно увеличилось

количество автотранспорта

иа^ дорогах нашего города и

района. Соответственно увс

личилось и число нарушите

лей среди водительского со-

става. А нарушения быва-
ют разные: есть любители
быстрой езды, есть любите:
ли прокатиться под «граду-

сами», а есТь и просто лю-

бители сесть за руль, не

имея водительских прав. За
все указанные нарушения

предусмотрена администра

тивная ответственность,
только суммы штрафов раз-

г ные. За превышение скоро-

Wcth от 10 до 30 км/час

^ штраф 855 рублей, а за пре

) вышение более 30 км/час
сумма штрафа возрастает от

855 до 2137 рублей. За уп-

равление транспортным сред-

ством в состоянии алкоголь-

ного опьянения, а также пе-

редачу управления тран

спортным средством лицу,

находившемуся в состоянии

опьянения, предусмотрен

штраф от 4275 рублей до

8550 рублей или лишение

водительских прав сроком на

12 месяцев. За те же дей-
ствия, совершенные повтор-

но в течение года, штраф от

8550 до 17100 рублей, или

лишение водительских прав

на срок от 12 до 36 меся-

t дев. За управление транс-

портными средствами лица-

ми, не имеющими права уп-

равления этими средствами,

а равно передача управле-

ния транспортным средством

лицу, не имеющему права

управления) предусмотрен

штоаф от 1282 до 2137

рублей. За управление

транспортными средствами
J ' лицами, лишенными права

L управления, предусмотрен

X штраф от 2137 до 4275 руб-
" лей.

За невыполнение водите-

лями законного требования
работника милиции об оста-

новке транспортного средст-

ва, если водитель скрылся с

места ДТП или уклоняется

от прохождения в соответст-

вии с установленным поряд- ■

ком освидетельствования на

состояние опьянения, соглас-

но статье 165 АК РСФСР
предусмотрен штраф от

-- 12825 рублей до 21375 руб-
’▼'лей, либо лишение водитель-

ских прав на срок от 2 до

З х лет, либо исправитель-

ные работы от 1 до 2 меся-

цев, либо административный
арест на 15 суток.

Все указанные нарушения

влияют, в первую очередь,

на безопасность дорожного
движения. А за всеми этими

нарушениями стоят живые

лица. Приведу несколько

наиболее ярких примеров

злостного нарушения Правил
дорожного движения. Нигде
не работающий В. И. Кор-
зун за 4,5 месяца 1993 го-

да 5 раз задешкивался ра-

ботинками ГАИ за управле-

ние различными марками

машин без водительских

прав. Не работающий С. А.
Дмитриев задерживался в

течение этого же периода за

управление автомашиной
ВАЗ 21051, госзнак М-11-
52 ЛГ, без водительских

прав 6 раз. А О. С. Баранов,
также не работающий, задер-

живался за управление авто

машинами без водительских

прав за 4.5 месяца 7 раз. К
указанным лицам применены

штрафные санкции по выс-

шему пределу.

Наибольшую опасность

для пассажиров и окружаю-

щих представляют собой во

дители, которые управляют

транспортом, находясь в не-

трезвом виде, и не выпол-

няют требования работника
милиции об остановке. За
такой букет нарушений
предусмотрена администра-

тивная ответственность, где

решение принимают должно

стное лицо ГАИ и народный
судья. Так, 3 апреля Е. П.
Семчук, работающий в Слан-
цевском мехлесхозе, управ-

ляя в нетрезвом виде авто-

машиной ВАЗ 2107, гос-

знак П 02 — 54 ЛГ, на тре-

бование работников мили-

ции: об остановке не остано-

ви чся, а, увеличив скорость,

пытался скоыться, причем,

убегая. на перекрестках

проезжал несколько раз под

коасный сигнал ■ светофора.
По счастливой случайности
не произошло ДТП. За дан-

ное деяние Е. П. Семчук в

ГАИ лишен водительских

прав на 12 месяцев и народ-

ным судьей оштрафован на

9 тысяч рублей.

13 апреля Д. А. Тилик,
работающий в Сланцевской
администрации водителем,

находясь в нетрезвом виде и

управляя автомашиной
ГАЗ-2401, госзнак 49-69
ЛОВ, в Б. Лучках не подчи-

нился требованию работни-
ков ГАИ об остановке и на

большой скопости пытался

скоыться, был задержан

лишь в д. Гостицы. А после

проведения освидетельство-
вания в приемном покое в

своем объяснении отразил:

«С результатом экспертизы

не согласен, т. к. у работни-
ков ГАИ все схвачено». Ко-
нечно, такому поведению

приходится только поражать-
ся. Д. А. Тилик 15 января

1993 года уже задерживался
за управление ■ этой же авто-
машиной в нетрезвом виде и

был оштрафован на сумму

1800 рублей. Учитывая, что

в течение года Д. А, Тилик
был - задержан повторно за

управ тени» автомашиной в

нетрезвом виде, в ГАИ он

лишен водительских прав на

36 месяцев и за неподчине-

ние требованию работников
ГАИ об остановке народный
судья оштрафовал его на

8000 "нблей.
Список таких нарушителей

можно и дальше продолжить,

т. к. он большой, к таким

водителям со стороны ГАИ
будут приняты самые жест-

кие меры. Может быть, они

помогут несколько сократить

«кондуит» нарушителей.

В. КОРОТКОВ,
исполняющий обязанно-
сти начальника Слан-
цевского отделения

ГАИ.

«Мы эти лица называ-

ем «лики». Исполнен-
ные темного огня, они

с досок поблекших и

великих спасительно

преследуют меня: нет,

не зовут в божествен-
ную пристань, за сует-

ность земную не корят

— о красоте и смысле

древних истин они со

мной безмолвно гово-

рят...».

JI. Манзуркин

Чудо русской иконы. В
трудные дни и в дни свет-

лых праздников она всегда

была рядом, с нашими пред-

ками. Икона очищала душу

человека от злобы и ненави-

сти, даруя ему чувство ми-

лосердия и любви к ближне-
му.

К святым образам наши

предки относились с долж-

ным благоговением: их не

продавали и не покупали, а

выменивали на деньги. Ста-
рые «облинявшие» иконы

нельзя было просто выбро-
сить и сжечь — их зары-

вали в землю или пускали

по воде. Иконы первыми

выносили из дома в случае

пожара и за большие деньги

выкупали из плена. На счет

чудотворных икон относили

избавление от врагов и воен-

ные победы, рождение цар-

ских детей и прекращение

эпидемий. Иконы были обя-
зательны как в крестьян-

ской избе, так и в царском

дворце или боярской усадь-
бе.

Изучением русской иконы

занимались многие известные

люди тл среди них князь

Евгений Трубецкой. Евгений
Николаевич Трубецкой, за-

мечательный русский фило-
соф, обладавший редким пи-

сательским дарованием, дал

первое и доселе единствен-

ное целостное, одновремен-

но художественное, истори-

ческое и богословское истол-

кование древней русской
иконы. В книге «Три очерка

о русской иконе» (М.: Ин-
фоАрт, 1991 г.) впервые

собраны воедино публичные
лекции князя Е. Н. Трубец-
кого о русской иконе. Пер-
вые две — «Умозрение в

красках» и «Два мира в

древнерусской иконописи»

— вышли отдельными бро-
шюрами в 1915 и 1916 го-

дах и сразу же приобрели
широкую известность. Тре-
тья — «Россия в ее иконе»

— появилась в разгар рево-

люции, в силу чего осталась

фактически неизвестной.
Очень современно звучат

многие размышления князя

Трубецкого и не только об
иконе, но и об истории Рос-
сии.

XI — XIII века. В эту

эпоху могущества и расцве-

та Киевской Руси, воспетую
щ «Слове о полку Игореве»,
создавались великолепные

памятники архитектуры, ук-

рашенные мозаикой, фрес-
ками, рельефами и цветным

мрамором. Искусные масте-

ра писали прекрасные ико-

ны и миниатюры. Эти теперь

уже редкостные памятники

домонгольской Руси пред-

ставляют гордость нашего

народа. Таковы и хроноло-

гические рамки предлагае-

мого вам альбома «Жи-
вопись Древней Руси. XI —

начало XIII века» (Л., Ху-
дожник РСФСР, 1982 г.).
В него вошли произведения

№

Киева, Владимира, Новгоро-
да, Старой Ладоги. Пскова,
Смоленска. Состав альбо.
ма ограничивается произве-

дениями мозаики, иконописи

и монументальной росписи.

Шедевры, созданные много

столетий тому назад, волну-

ют и восхищают величием

своих образов, красотой ко-

лорита, вдохновенной по-

этичностью и вместе с тем

человеческой простотой. По
сравнению с мозаиками и

фресками произведений ико-

нописи уцелело значительно

меньше. Насчитывается око-

ло трех десятков икон до-

монгольского периода древ-

нерусского искусства. Од-
нако и те немногие, чьи изо-

Всегда
были
рядом

бражения помещены на

страницах альбома, произ-

водят неизгладимое впечат-

ление.

Только одному городу,
только одной школе живопи-

си посвящен другой прекрас-

ный альбом «Псковская ико-

на XIII — XVI веков» (Л.,
Аврора, 1990). Как видно

из названия, он охватывает

более поздний период. Древ-
ний Цгков счастливо избе-
жал татаро . монгольского

игь и наряду с Новгородом
сохранил основы своей куль-

туры. В то же время город

подвергался частым набегам
западных соседей и пожа-

рам, поэтому так малочис-

ленны дошедшие до нас па-

мятники искусства XIII —

XIV вв. В альбом по воз-

можности включены все зна-

чительные раскрытые па-

мятники иконописи из Совет-
ских собраний, связанные с

Псковом происхождением

или отнесенные исследовате-

лями к псковской иконе на

основании стилистических

признаков, в том числе не-

сколько спорных произведе-

ний, о принадлежности кото-

рых псковским мастерам нет

единого мнения.

Еще в 1917 году живопш

сец А. В. Грищенко с про-

зорливостью художника

предсказал будущую славу
псковской школе живописи:

«Придет время, когда псков-

ских мастеров будут также

отличать от новгородских, а

псковская древняя живопись

займет почетное, видное ме-

сто не только как «вариант

новгородских писем», а как

интересная ветвь всего древ-
нерусского искусства».

Каждому, хоть немного

просвященному человеку из-

вестно имя Андрея Рублева.

Это наша гордость, это до-

стояние мировой культуры.

Тема творчества известного

иконописца занимает боль-
шое место в альбоме В. Н.
Лазарева «Московская шко-

ла иконописи» (М., Искус-
ство, 1971 г.). С Рублевым
московская школа живописи

обрела свое лицо. Мы мо-

жем увидеть на страницах

альбома лица, которым Руб-
лев придал выражение такой

душевной чистоты и ясно

сти, что по сравнению с ни-

ми лики святых на гречес-

ких иконах кажутся не-

сколько отчужденными и

сумрачными. Большое место

занимает и обзор творчества

другого известного и очень

интересного мастера —

Дионисия.

В 1989 году исполнилось

оОО лет уникальному памят-

нику русской культуры —

Благовещенскому Собору
Московского Кремля. Он
был возведен в конце XV

века как домовая церковь

Великокняжеского дворца.

Сокровищем собора являет-

ся его иконостас рубежа XIV
XV вв. К этому собы-

тию был приурочен выпуск

книги И. Я. Качаловой,
II.' А. Маясовой, Л. А. Щен-

никовой «Благовещенский
собор Московского Кремля»
(М., Искусство, 1990 г.).

Ни одно исследование по

истории русской культуры

не обходится без Благове-
щенского собора и связан-

ных с ним произведений. И,
пожалуй, нет другого памят-

ника, вызывающего столько

дискуссий. Авторы предла-

гаемой книги поставили сво-

ей целью показать памятник

как единый комплекс, в ко-

тором сочетаются разные ас-

пекты древнерусской куль-

туры. Они также попыта-

лись раскрыть характер из-

менений, происшедших с па-

мятником во время его 500-
летнего существования, а

также реставрационных ра-

бот, возвращающих ему пре-

жний вид. И, конечно, одно

из главных мест занимает

описание иконостаса — пре-

красного произведения ис-

кусства.

Благодаря работе опытных

реставраторов стал известен

еще один иконописный ше-

девр. Это выдающееся про-

изведение новгородской жи-

вописи первой половины XIV
столетий, древнейшая часть

«праздничного» ряда Софий-
ского собора в Новгороде,
включенная в перестроенный
и пополненный в XV и XVI
веках центральный иконо-

стас. Написан праздничный
ряд как единая икона с две-

надцатью сюжетами. Очень
подробное изображение это-

го шедевра можно найти в

альбоме, который так и на-

зывается «Праздничный ряд

Софии Новгородской» (Л.,
Аврора, 1974 г.). Вышел он

в серии «Публикация одно-

го памятника».

Все эти книги и альбомы
можно найти в читальном

зале объединенной районной
библиотеки. Предлагаем их

всем, кто увлекается искус-

ством и историей нашей
страны.

М. ОРЛОВА,
библиотекарь объеди-
ненной районной библи-
отеки.

ВЫСТАВКА ПОДЕЛОК
В школе-интернате № 7

в работе с детьми большое
внимание уделяют привитию

трудовых навыков. Здесь
увеличено число уроков тру-

да, в хорошо оборудованных
мастерских ребята обуча-
ются швейному, столярному,
слесарному ремеслам. По-
мимо этого в школе масса
различных кружков, при же-

лании можно научиться мно-
гому, что в жизни всегда

пригодится — плести мак-

раме, вышивать, делать ап-

пликации, поделки из папье-
маше, шить мягкие игрушки,
работать со шпоном. В
швейном ателье «Умейка»
все девочки учатся шить и
к окончанию школы вполне
могут сшить для себя не-

спожные вещи.

Все, чему учатся дети в

кружках и на уроках труда,
представлено на школьной
выставке поделок. Такие вы-

ставки по окончании учебно-

го года традиционные в шко-

ле. Познакомиться с руко-

делием своих детей смогли
родители, пришедшие на ро-
дительское собрание. Подел-
ки детей впечатляют: костю-
мы, сшитые девочками, та-
буретки, сделанные маль-
чишками, мягкие игрушки,
поделки из папье-маше, ори-

гинальные вещи, макраме,
панно из шпона. Целая га-

лерея рельефных картин,
сделанных из глины и гипса.

Очень много вязаных ве-
щей, а аппликации украша-

ют не только выставку, но и

спальный корпус.

Старший воспитатель Та-
мара Прокофьевна Никифо-
рова отметила хорошие
швейные изделия учениц

восьмого класса Оли Плеха ;
новой и Оксаны Бойцовой,
столярные поделки ученика
седьмого класса Саши
Мартьянова. Кстати, на го-
родской олимпиаде по уро-
кам обслуживающего труда

он занял первое место и

был награжден денежным
призом. Из года в год улуч-

шается мастерство вышивки

крестом и гладью Игоря
Амосова. Сейчас он уже

учится в девятом классе.

Отличные аппликации сде-

ланы ученицами шестого

класса Любой Бабушкиной и

Виолиной Платон, с удо-

вольствием занимается по-

делкой мягких игрушек Ле-
ша Парчевский.

Все детские поделки бу-
дут представлены на осен-

ней городской ярмарке.

Н. ЕВГЁНЬЕВА.



Ирине ЯЛИКОВОИ
Дорогая Ирочка! Позд-

равляем тебя с днем рожде-

ния. Желаем здоровья, сча-

стья, отличного настроения.

Бабушка Шура, мама,

папа, Катя.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
ЧЕТВЕРГ, 3 ИЮНЯ

6.00, 9.00, 12.00, 15.00,

18.00, 21.00, 0.00 — Ново-
сти. 6.30 — Утро. 9.20 —

Мультфильмы. 9.35. 19.00
— « Просто Мария». Худ. ф.
10.20 •— «Человек и закон».

10.50, 0.50 -— «Человек Па-
цифиды». 3-я серия. 11.50
— «Пресс-экспресс». 12.20
— «Жизнь и приключения
четырех друзей». X. ф. 4-я
серия. 12.50 — «Станцион-
ный смотритель». Худ. ф.
13.55 — Док. фильм. 15.20
— Предприниматель. 15.25
— Телемикст. 16.10 —

Блокнот. 16.15 — Мульт-
фильм. 16.40 — Теннис.
Чемпионат Франции. 17.10

— «Джем». 17.40, 18.25 —

«До шестнадцати и старше».

19.50 — 'Театральные
встречи». 21.40 — Азбука
собственника. 21.50 — Лот-
то «Миллион». 22.20 —

«Путь в высший свет». 0.20
— «Звуковая дорожка».

КАНАЛ «РОССИЯ»

8.00. 14.00, 20.00, 23.00
: — Вести. 8.25 — Время де-

ловых людей. 8.55 — Кон-
церт. 9.15 — «Безумная
Лори». X. ф. 11.15 — Ко-
зырная дама. 12.00, 20.25
— «Санта-Барбара». 12.50
— Наш сад. 13.20 — «Воз-

АО «Агрокомп»
г. Сланцы, Ленинградская обл.

Отдел вычислительной техники

Осуществляет широкий спектр услуг

в области техники
* продажа ПЭВМ типа IBM PC различных конфигу-

раций
продажа комплектующих и расходных материалов

к ПЭВМ
* продажа различного рода оргтехники (ксероксы,

телефаксы, модемы, телефонные аппараты)
* продажа бумаги для оргтехники

* продажа бытовых ПЭВМ типа Синклер с игровым

и прикладным программным обеспечением
* разработка и внедрение АРМ (Автоматизирован-

ных рабочих мест):
— «Зарплата»
(Отдел кадров, Табельный учет, ОТиЗ, Расчетный

отдел )
— «Основные средства»

— «Склад»
— «Учет реализации»

* разработка и внедрение АРМ по любым направле-

ниям хозяйственной деятельности предприятий
* обучение специалистов основам компьютерной гра-

мотности

* ремонт вычислительной техники с гарантией
* ремонт различного рода оргтехники

* расширение возможностей Вашего компьютера пу-

тем замены материнской платы на более современную,

увеличение памяти, замена винчестера и т. д.

* ремонт автомагнитол и магнитофонов импортного

производства

* мелкий ремонт электрооборудования автомобилей.

Предлагаем новую форму
обслуживания ПЭВМ

Сервисное обслуживание

Вы платите 1 раз в год 3% от стоимости Вашего
компьютера, и мы гарантируем Вам сервисное и кон-

сультационное обслуживание в течение года бесплатно.

Страхование ваших компьютеров

от возможных поломок

Вы платите 1 раз в год 9% стоимости Вашего ком-

пьютера, и в случае неисправности мы восстанавливаем

(уже без дополнительной оплаты) его работоспособ-
ность в течение 3 дней после доставки в нашу мастер-

скую.
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188540, Ленинградская обл., г. Сланцы,
ул. Строителей, д. 1, тел. 2-37-30, 7-55-88

вращение». 13.40 — Кре-
стьянский вопрос. 14.25 —■

«Хроника пикирующего бом-
бардировщика». Худ. ф.
15.40 — Параллели. 16.15
— Теннисный турнир. 17.15
— — Трансросэфир. 18.00
— Обратный адрес. 18.30
— М-Трест. 18.45 — Пар-
ламентский час. 21.15 — В
мире авто- и мотоспорта.

21.45 — Мультфильм для

взрослых. 22.00 — Неопа-
лимая купина. 22.30 — «Не
плюй в колодец». 23.20 —

Автомат. 23.25 — Звезды
говорят. 23.35 — «ЭКС».
23.45 — Балет Санкт-Пе-
тербурга. 0.35 — «Новый
иллюзион».

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ.
ПЕТЕРБУРГ

ЧЕТВЕРГ, 3 ИЮНЯ
7.30, 15.30. 20.20, 23.45

— «Факт». 7.40, 8.50, 18.05
— Мультфильм. 8.10 •— Ев-
ропейский калейдоскоп. 9.05
— «Чужие письма». Худ. ф.
19.30 —■ Новости. 11.05 —

«Калмыкия». 12.05 — «Пе-
тербургские сокровища».
12.35 — Док. фильм. 13.05
— «Лето в Барамянах». X.

т. ф. 15.40 — «Монт-Ори-
оль». Спектакль. 1-я часть.

17.10 — Домашний урок.

17.45 — Новости. 18.30 —

Док. фильм. 18.40 — «Цар-
ское дело». 19.15 — «Аль-
тернатива». 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21.05 — . «Фэ-
мили нэт». «Легкая музы-

ка». 21.35 — 600 секунд.
21.50 — Ваш стиль. 21.55
— «Моя вторая мама». X.
ф. 22.45 — «Ретро ТВ».
«Встречи с улыбкой». 0.00
— «МонтОриоль». 2-я
часть.

кино

дом КУЛЬТУРЫ ГОР-
НЯКОВ. 2 июня — «Люби
и верь». Начало в 17, 20
часов. Для детей. «Золотая
цепь». Начало в 12 часов 30
минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 2
июня — «Отдых по раздель-

ности». Начало в 17, 19, 21
час.

ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВО
ПОДШИПНИКОВЫХ ЗАВОДОВ

ПО СЕВЕРО-ЗАПАДУ И
САНКТ-ПЕТЕРБУРГУ

ФИРМА «АРП»
ПРЕДЛАГАЕТ подшипники для транспорта, сель-

хозтехники, станков и оборудования,
ПРИНИМАЕТ заявки на 93/94 гг., заключает долго-

срочные договоры на обслуживание,
ПРИНИМАЕТ к реализации неликвиды подшипни-

ков,

ПРЕДЛАГАЕТ каталоги н справочники по подшип-

никам и их применению,

ОСУЩЕСТВЛЯЕТ маркетинг и рекламу ваших то-

варов,

ПРИГЛАШАЕТ к сотрудничеству компетентного тор-

гового агента с целью организации местного отделения

«АРПа», телефон 292-75-70.
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Меняется ВАЗ-21011.
79 г. выпуска в хорошем со-
стоянии на однокомнатную

квартиру. Телефон 42-684.
т

Меняю однокомнатную

квартиру 17,5 кв. м новой
планировки и комнату 20 кв.

м в Сланцах на двухкомнат-
ную квартиру в Сланцах.
Обращаться по адресу: Гри-
боедова, д. 5, кв. 7.

т

Меняется однокомнатная

квартира новой планировки

на двухкомнатную с допла-

той, телефон 2-35-48 с 8 до

17 часов.

е
Разменивается двухком-

натная квартира 29 кв. м, 2
этаж, имеется подвал. Тре-
буются однокомнатная квар-
тира и комната. Телефон
2-42-59.

2—1

Разменивается двухком-

натная квартира в новом
кирпичном доме и комната в
малонаселенной квартире на
трехкомнатную хорошей пла-
нировки, тел. 74-178 (вече-
ром).

Продается участок 10 со-
ток на Чудском озере, сруб
из полубтюа 6x6, фунда-
ментные блоки. Обращаться
по адресу: д. Гостицы, дом
5, кв. 61, тел. 65-424, зво-

нить после 21 часа.

•

Продается дом 96 кв. м.
Обращаться: г. Гдов, Устье,
дом 21, тел. 91-964, к Косо-
бокову.

Меняем двухкомнатную
квартиру, все удобства, 30
км от Киева, требуется трех-

или двухкомнатная в Слан-
цах. Звонить в пятницу с 17
до 22 часов по тел. 66-119.

Утеряны документы на

имя Андрея Николаевича
Григорьева. Просьба вер-

нуть по адресу: ул. Кирова,
д. 14а, кв. 23, за вознаграж-

дение.

По уходу за престарелой!
женщиной требуется няня.
Звонить с 8 до 16 часов. Те-
лефон 2-19-62, после 17 ча-
сов 6-47-13.

Коллектив ТОО «СКТВ»
выражает глубокое соболез-
нование Игорю Васильевичу
Григорьеву по поводу смер-
ти дедушки МАТВЕЕВА
Петра Ивановича.

Коллектив цеха «Пи В»
АО «Цесла» глубоко скор-
бит по поводу безвременной
кончины ПОМЕРАНЦЕВА
Геннадия Ивановича и вы-

ражает соболезнование род-
ным и близким покойного.

Коллектив МП «Горэлект
росеть» выражает глубокое
соболезнование Марии Пет-
ровне Григорьевой в связи

со смертью ее отца.

Коллектив участка ШТ-1
шахты «Ленинградская» вы-

ражает глубокое соболезно-
вание родным и близким по

поводч безвременной смерти
АЛЕКСЕЕВА Николая Пет-
ровича.

Сердечно благодарим род-

ных, соседей, друзей, знако-

мых, оказавших помощь в

похоронах и разделивших с

нами горечь утраты дорогого

мужа, отца и дедушки Хру-
стова Владимира Нестеро-
вича.

Жена, дети, внучки.
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